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「不敬」を超えた国賊！小沢一郎 2009/12/17 04:50 

聞くに堪えない酷い韓国での講演内容 

  

選挙に勝ったら「政府支配」だけでなく 

「皇室も意のまま」という傲慢の極み！ 

  
  

 神道政治連盟国会議員懇談会、真保守政策研究会、日本会議議員懇談会・日本会議の三団体は14日、急遽決まった習近平

中国国家副主席と天皇陛下の会見の前日に共同記者会見を開き、抗議の声明文を発表すると共に会見そのものの中止を求め

ました。順序的には抗議街宣のレポートの前にエントリーに上げるべきでしたが、現場報告を優先させたためにニュース性は無く

なりましたが、記録の意味でもあげておきたいと思いました。 
  
 その記者会見の模様を報じてくれたチャンネル桜の動画と日本会議の声明文を以下に掲載しました。また、思い出すと腹の立

つ小沢一郎の記者会見を詳報してくれた産経新聞12月15日付け5面の記事の画像をスキャンして掲載しました。 
  
 You tubeにアップされた小沢一郎が12日、韓国・ソウルの国民大学で講演した動画も見ましたが、見るに堪えないというか日

本の政治家の講演とは思えない酷い内容ですね。講演自体の話は下手だし、トークの調子もしまりがなく通してみるのが苦痛で

した。まさに「国賊」「売国」の称号を贈る！といった感じで、そのまま韓国に永住して日本に帰国するな！とパソコン画面に向か

って怒鳴ってました。   
  

 
  
  
 正直言って日本の政治家でここまで皇室の政治利用をあからさまにした議員はいなかったと思います。「超えてはならない一線

を越えた」、これは断言できるでしょう。羽毛田宮内庁長官に「辞職すべきだ」とは何事！。大体「官僚主導から政治主導へ」で選

挙で勝って以来、今回の一件を政治家対官僚の対決に置き換えようとしていますが、そういうレベルの話しではありません。 
  
 天皇陛下はお立場上、ご意見を控えておられるが宮内庁長官は陛下をお守りする立場でもあります。もし、羽毛田長官の発言

が陛下の意を受けてのものだったとしたら、一体どういう事になるのか意味が理解できているのでしょうか？。「不敬」どころの騒

ぎではないレベルの問題になります。 
  
 ここに来てくれる皆さんは、日本解体を目論む反日勢力の最終目標が「皇室打倒」であることはよくご存知だと思います。しか

し、なんと小沢一郎民主党幹事長は選挙に勝ったことで、日本政府を支配し、日本の皇室をも自由に動かせるという大変な勘違

い、傲慢の極みとも云うべき不遜な態度をあからさまにしています。 
  
 絶対に許すことの出来ない政治家です。こうなったら日課のように毎日、首相官邸と民主党、そして民主党議員に抗議のファッ

クスを続け、内閣総辞職・解散総選挙まで追い込みましょう。幸い、この件に関しては民主党以外は反対、メディアも多くが批判
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的でしたから、ある意味では絶好のチャンスなのかも知れません。 
  
 話は変わりますが、産経新聞の紙面が本来の保守らしい切れ味を取り戻して紙面に「冴え」が戻ってきました。15日付けの紙

面は二つの主張も含めて素晴らしい内容です。これでエントリーで報告しているような抗議集会・街宣・デモなどを大きく報道して

くれたらパーフェクトに近いでしょう。いまこそ産経新聞の出番、皆さん、産経新聞を応援しましょう。 
  
  

 
小沢一郎のぶっ飛び記者会見を詳報する産経新聞12月15日5面の記事 

  

 日本会議国会議員懇談会・日本会議 [声明］ 
 
 政府による天皇陛下の「政治利用」に断固抗議する 

  
  政府は十二月十一日、十四日来日する中国の習近平国家副主席が、十五日に天皇陛下に

会見すると発表した。外国要人が天皇陛下との会見を望む場合には、一ヵ月前までに文書

で正式に申し込むという確立した「一ヵ月ルール」が存在する。それを破って行われよう

とする今回の会見は、鳩山首相自らこのルールを破り、中国側の強い要請を受けて現政府

が政治主導で実現しようとする異例な措置である。 
 
 この特例措置について、鳩山首相は、「一ヵ月ルール」を「しゃくし定規で駄目だとい

うようなことで国際親善の意味で正しいのか」と疑問を呈し、今回は「政治利用という言

葉は当たらない」と発言した。はたして今回の措置は、そう断言できるのか。 
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 中国からの要請は十一月二十六日とされており、日本外務省は「一ヵ月ルール」を理由

に会見を断った。しかし中国側は納得せず「習副主席訪日の成否がかかっている」となお

も会見を要求し、首相は、会見の実現に向け平野官房長官を通じて、宮内庁側に「日中関

係の重要性」の一点張りで会見を求めたとされる（羽毛田長官の発言）。国際親善のみが

目的なら、常識的に考えてこのような要求を強引にするであろうか。「訪日の成否がかか

っている」とまでいうのは、何らかの政治的意図があるからこその中国の強引な要求であ

り、それを敢えて官邸が受け入れた「政治判断」もまた、天皇会見の「政治利用」にほか

ならない。 
  

 
経団連ビルの下で抗議の街頭宣伝活動する皆さん 

 
 従来、現実の国際政治を超えたところで行われる皇室の友好親善は、国の大小に関わら

ず、公平平等に行われてきた。また、この「一ヵ月ルール」は、ご多忙な中で準備をなさ

れなければならない天皇陛下の健康面を配慮して、前立腺がんの摘出手術を受けられた後

の平成十六年以降、世界の国々の理解のもと、厳格に運用してきたものである。一度で

も、中国のみへの特例を認めることになれば、他の国々から同様の要求がなされた場合、

政府はどのように対応するのか。その度に、陛下にご負担をおかけするのか。 
 
 天皇陛下は、外国ご訪問や外国要人とのご会見にあたっては、細心の準備で臨まれ、相

手国との友好親善を図ってこられた。こうしたご努力を通して世界各国の友好親善が大き

く進展してきたことは周知の事実である。今回の政府の行為は、強引な中国政府の要求を

ルールを破って唯々諾々と受け入れ、陛下のご健康を顧みず、これまでの天皇陛下の国際

親善へのご努力を軽んじ、天皇陛下を「政治利用」しようとする以外のなにものでもない

と断ぜざるを得ない。 
 
 ここに我々は、政府に強く抗議するとともに、直ちに会見の白紙撤回を求めるものであ

る。 
 
 平成二十一年十二月十四日 
                  日本会議国会議員懇談会  会長 平沼赳夫 
                  日本会議                会長 三好 達 
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タグ： 特別会見  天皇陛下  小沢一郎  宮内庁  羽毛田長官  不敬  傲慢  不遜  産経新聞  韓国講演   

  
  
  

 
何と幻の名画「凛として愛」が奇跡的に復活上映される事になりました。 

画像クリックで告知ページに飛びます。    

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(27) 

コメント(27) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/12/17 06:01Commented by tom-h さん 

小沢の会見を聞いていたら、何回聞いても皇室より国民から選ばれた俺等の方が上なん

だ、だから従えという風にしか聞こえませんでした。 

 
小沢は陛下がこの国の国家元首であられるという事実を知らないのでしょう。  

 

2009/12/17 06:14Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん おはようございます。 
 
>皇室より国民から選ばれた俺等の方が上なんだ、だから従えという風にしか聞こえませ

んでした。 

 
はい。とんでもない発言、勘違いです。西村慎吾氏が述べているように、国民というのは

今選挙権を持つ私達だけでなく、古の昔から今日、そして未来に受け継ぐ「歴史の縦軸」

の視点が欠かせないのです。それが伝統です。 

 
>小沢は陛下がこの国の国家元首であられるという事実を知らないのでしょう。 
 
憲法の読み方が浅はかで単純ですね。何で海外の賓客は天皇陛下に謁見を望むのか、

世界に類を見ない皇室の伝統に敬意を払うからですよ。その肝心な部分が小沢にはない

のです。 

 

2009/12/17 06:15Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 国事行為ではない―宮内庁 中曽根氏にもルール説明 
  
 宮内庁の岡弘文官房審議官は１６日、自民党本部で開かれた「天皇陛下の政治利用検

証緊急特命委員会」の会合で、陛下と習近平中国国家副主席の特例会見について「公的

行為なので内閣の助言と承認は必要ない」と述べ、憲法上の「国事行為」に当たらないと

の認識を示した。 

 
 特例会見に関して民主党の小沢一郎幹事長は「天皇の国事行為は内閣の助言と承認

で行われる」と強調。鳩山政権の対応は天皇の政治利用ではないと主張していた。 
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 また、特例会見の実現に中曽根康弘元首相が関与したとの見方に関連し、外務省の垂

秀夫中国・モンゴル課長は、平野博文官房長官の指示で外務省側が今月７日ごろ、会見

には１カ月前までの正式申請が必要な「ルール」を中曽根氏に説明したと明らかにした。 

 
 垂氏は平野氏から指示された理由について「承知していない」と述べるにとどめた。中

曽根氏は「よく分かった」と話したという。特例会見をめぐり、前原誠司国土交通相は自民

党の首相経験者から働き掛けがあったとの見方を示している。 
2009/12/16 21:21 【共同通信】  
 
http://www.47news.jp/CN/200912/CN2009121601000868.html  

2009/12/17 07:37Commented by maaz さん 

霞が関各所で、国民による政府への抗議の期待が高まっているようです。 

 
（遠藤さんのブログより転載） 
国民の抗議なくてはならぬ 

http://knnjapan.exblog.jp/10564330/ 
 
天皇陛下に中共の習近平国家副主席との急なご会見を強要した問題で１５日、私が外務

省に問い合わせたところ、外務省側は相当数の抗議が寄せられていることを明かした上

で、今回の件が完全に民主党上層部主導で、担当職員にアドヴァイスの余地すら与えら

れなかったと明言しました。 
・・・中略・・・ 

 
 首相官邸  〒100-0014 東京都千代田区永田町2丁目3-1 
 内閣府   〒100-8914 東京都千代田区永田町1丁目6-1 
 民主党本部 〒100-8914 東京都千代田区永田町1丁目11-1 
 
 
↓このようなコピペも出回っています。 

 
外国人参政権に反対する会・公式サイト  
署名用紙 （国会への請願署名） 
＊平成22年（2010年）1月7日必着 
ネット署名は効果が薄くてこのままだと可決するとのこと！！ 
早くこれを色々なとこに回してくれ！！！ 
あなたの一票が日本を守る！！ 

ttp://www.geocities.jp/sanseiken_hantai/  

 

2009/12/17 07:56Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん おはようございます。 
 
>霞が関各所で、国民による政府への抗議の期待が高まっているようです。 
 
よお～～～～し、ガンガンやりましょう、皆さん！。 

 
>早くこれを色々なとこに回してくれ！！！ 
>あなたの一票が日本を守る！！ 
 
情報感謝です。まだの方は是非ご協力をお願いします(--)。  

 

2009/12/17 08:59Commented by コードネームは6-4-3 さん 

小沢は日本から出て行け！ 
早朝から寒い中のデモお疲れ様です。 

 
マニフェストの見直しも許せません！ 
マニフェストは必ず実現し、出来なかったら責任を取ると明言した筈です。  

 

2009/12/17 09:07Commented by 花うさぎ さん 

To 6-4-3さん おはようございます。 
 
>早朝から寒い中のデモお疲れ様です。 
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本当に皆さん、良く来てくれました。 

 
>マニフェストは必ず実現し、出来なかったら責任を取ると明言した筈です。 
 
はい。確かにそういっていたと思います。で、マニフェストにも載せなかった外国人参政権

は止めろ！と云いたいですね。  

2009/12/17 09:49

Commented by kumatarou さん 

花うさぎ様、おはようございます。 

 
最近、やけに小沢氏が目立ってきました。 

昨日は首相を叱ったとか。（もっとも、小沢氏は天皇陛下より偉いらしいですから、首相な

んてちょろいとはおもいますが、） 
暫定税率は廃止するな。子供手当には所得制限をつけろ。 
暫定税率を廃止しないけど、環境税は導入して大増税にする気でしょう。 
やはり小沢独裁政権であったことが浮き彫りになった最近の行動です。 
私の予想を超える小沢氏の独裁ぶりでしたが、 
TVで街頭インタビューをとると、いまだに 
「あのくらいのこと言わないと、リーダーシップがとれない。いいことだと思う。」と答えるご

婦人にショックを受けました。 
（リーダーシップを取れてない首相の影響もあるとおもいますが） 
どうにかして、小沢の独裁を止めなければいけません。 

 
デモ、お疲れ様でした。 
私は行けませんでしたが、チャンネル桜で拝見しました。 
熱気が伝わってまいりました。  

 

2009/12/17 10:48

Commented by 花うさぎ さん 

To kumatarouさん おはようございます。 
 
>最近、やけに小沢氏が目立ってきました。 

 
本当ですね～。 

 
>「あのくらいのこと言わないと、リーダーシップがとれない。いいことだと思う。」と答える

ご婦人にショックを受けました。 

 
あれはテレビ局の編集ですね。色々取材して自分たちの都合の良いものだけ放送してい

るのです。常識で考えて、あの記者達を恫喝した姿をみてリーダーシップとは云わないで

しょう。 

 
>どうにかして、小沢の独裁を止めなければいけません。 
 
目先は世論と検察に期待ですね。 

 
>熱気が伝わってまいりました。 
 
これを繰り返し続けないといけませんね。例年のような年末・年始はないものと考えてい

ます。 

 

2009/12/17 11:30Commented by 国民の声 さん 

１５日のデモには私も参加しましたが、問題はこの集会をマスコミが一切報道しないこと

だ。 
東京駅から馬場先門、赤坂見附まで参加しましたが、４００人～５００人くらいはいたと思

います。 
旧聞に属しますが、日比谷公園から憲政記念館への請願デモも記念館に入りきれないほ

どの参加者がいたにもかかわらず、これまた一切報道されなかった。 
報道各社は反政府活動は放送しないと協定でも結んでいるのですか。 
そうであれば、中国共産党と同じですね。 
皆さん、２３日、３１日のデモに参加しましょう。  

 

2009/12/17 11:52Commented by 花うさぎ さん 
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To bunkyo-kuさん こんにちは。 
 
>１５日のデモには私も参加しましたが、問題はこの集会をマスコミが一切報

道しないことだ。 

 
ご苦労さまでした。本当に見事に報道しませんね？理由をハッキリ書いて報復の購読拒

否活動を拡げないとダメでしょう。 

 
>報道各社は反政府活動は放送しないと協定でも結んでいるのですか。 
 
そんなことはないでしょう。そしたら左翼のデモは報道されないことになりますから。 

 
>皆さん、２３日、３１日のデモに参加しましょう。 
 
何か休日となると集会、街宣とデモがやたら増えた年ですね。 

 

2009/12/17 18:06

Commented by izaaries さん 

花うさぎさん、こんばんは！ 
１５日のデモ、私も会社休んで東京駅丸の内の街宣から参加しました。平日の

朝でもあり、心配していたのですが、結局は４００名。今回の小沢の行動とあの

会見はまさに「お里が知れる」ものでした。母親が朝鮮人と聞いていましたが、あの皇室

に対する侮辱と不敬は政治家以前に日本人としてのメンタリティーではありません。羽毛

田宮内庁長官のあの会見と比べると、特アＶＳ日本人という気がしてなりません。このま

ま小沢を暴走させることは、日本を滅亡させることに直結しています。幸い、あのヤクザの

恫喝会見でかなりの人が小沢に嫌悪感を持ち始めています。２３日のデモにも参加した

いと思っています。皇居付近の街宣が終わったところで産経の記者から声をかけられた

ので、「産経さん、うちの実家も撮ってるんだからしっかりしてくださいよ！」と激励しておき

ました（笑）  

 

2009/12/17 20:10Commented by 国民の声 さん 

花うさぎ様 
>報道各社は反政府活動は放送しないと協定でも結んでいるのですか。 
 
>そんなことはないでしょう。そしたら左翼のデモは報道されないことになりますから。 
 
今が左翼政権ですからサヨクは反政府のデモを行わないのではないですか。 

 
 

 

2009/12/17 20:49Commented by 青人草 さん 

花うさぎさん、こんばんは。 
産経はこういうときはしっかり報道してくれますね。 
ここ数日の一面、政治欄、社説、国際面どれもブレない的確な指摘をしてくれていると思

います。 
しかし、本日の産経志塾を見ると産経と言えど一枚岩でいるのは難しくなっている日本の

現状が垣間見える気がします。五十旗頭氏が寄稿しているのですから。この人程、学生

に慕われない学校長は居ないと思います。 
もちろん、それを取り上げて産経の功績を帳消しにするような声を上げる気は毛頭ありま

せん。 
現状を冷静に見つめて、危機的にある状況にあるからこそ、我々は国益を軸に大同団結

していかなくは、と思う次第です。  

 

2009/12/17 21:29Commented by bunshiro さん 

花うさぎさん 
こんばんは。 

 
小沢が売国奴なら黒鳩はインチキ教祖でしょうか。 
今度は「国益より地球益」だそうです。 
もうなにがなんだかわかりません。 
狂っているとしか思えません。 

 
小沢党に投票した”本当の日本国民”、どう考えているんでしょうか  
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2009/12/17 21:39Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんばんわ。 

 
週刊文春 今週号より。抜粋。 

 
小沢 ゴリ押し会見の全深層。 
「俺のメンツをつぶす気か」と鳩山に恫喝の電話。 
小沢と鳩山は天皇に土下座して謝れ。 
今回の１件について、天皇皇后両陛下は深く憂慮され、「昭和天皇の御世から大切にして

きた、あらゆる国にその立場にある人に公平に分け隔てなくお会いする、ということが、簡

単にないがしろにされてしまったと。」 

 
これは、もはや政治利用ではない、独裁者が陛下を私的利用したのだ。 
あの日は、恒例の宮中行事があったようですね。陛下のご健康を思うと、なんとも、御労

しいです。 

 
福田和也氏 
小沢は歴史観がない。戦前だったら、不敬 国賊で、切腹して、償わねばならない。 

 
ごもっともです。  

 

2009/12/17 21:59

Commented by 花うさぎ さん 

To izaariesさん こんばんは。 
 
>１５日のデモ、私も会社休んで東京駅丸の内の街宣から参加しました。 

 
ありがとうございます(^^)。 
 
＞特アＶＳ日本人という気がしてなりません。 

 
成る程、その通りですね。 

 
＞産経の記者から声をかけられたので、「産経さん、うちの実家も撮ってるんだからしっか

りしてくださいよ！」と激励しておきました（笑） 

 
あれ、産経は記事にしてましたか？それともボツになったのかな？。  

 

2009/12/17 22:00

Commented by 花うさぎ さん 

To bunkyo-kuさん こんばんは。 
 
>今が左翼政権ですからサヨクは反政府のデモを行わないのではないです

か。 

 
すいません。云われてみれば、でした(^^；。  

 

2009/12/17 22:05Commented by 花うさぎ さん 

To 青人草さん こんばんは。 
 
>ここ数日の一面、政治欄、社説、国際面どれもブレない的確な指摘をしてくれていると

思います。 

 
はい、さすがは産経、やっぱり産経だと思います(^^)。 
 
>五十旗頭氏が寄稿しているのですから。 
 
があ～ん、産経は何を考えているのでしょうか？。まえいろんな考え方の人がいるのは判

りますが、五十旗頭は最悪でしょう。 

 
>我々は国益を軸に大同団結していかなくは、と思う次第です。 
 
本当ですよね。細かいことはどうでも良いから「日本を守れ」の一点で結集できないのは

おかしいです。 
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2009/12/17 22:09Commented by 花うさぎ さん 

To bunshiroさん こんばんは。 
 
>今度は「国益より地球益」だそうです。 

 
世界市民、地球市民と通じる左翼思想ですね。 

 
>小沢党に投票した”本当の日本国民”、どう考えているんでしょうか 
 
素直に「騙された私が愚かだった」と反省してくれる人が多いことを祈りたいですね。 

 

2009/12/17 22:12

Commented by usaginomimi さん 

こんにちは。 
大変なことになってきましたね。テレビがこのことに、不気味なほど及び腰で、

小沢氏の発言の真意の分析や憲法と発言との整合性を検証しないのが怖い

です。 
今日は、夕方のニュースで、大阪の橋元知事が「小沢さんはすごい」と絶賛しているニュ

ース映像を放映していました。 
今月号（１月号）のWillにある、民主党の内部を暴露して党を除名になった土屋たかゆき

氏の記事「小沢独裁を内部告発する！」の内容を、ぜひ地上波のゴールデンタイムに流

して欲しいです。 
特に、６７ページの「ヒトラー演説との酷似」６８ページの「小沢とヒトラーの共通点」６９ペ

ージの「蓄財の天才だったヒトラー」に息をのみました。 

 
ここまで民主党がテレビで擁護されているのを見ると、チャンネル桜で指摘されていたよう

に、テレビの巨大スポンサーとしてブリジストンとイオンが君臨していることと、無関係では

ないと強く思います。 

 
トラックバック、いただいて帰りますね。 
お酒を飲みすぎないよう、お気をつけくださいませ。 

 

2009/12/17 22:17Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>「俺のメンツをつぶす気か」と鳩山に恫喝の電話。 
 
やっぱりね、予想した通りでした(^^；。 
 
>小沢と鳩山は天皇に土下座して謝れ。 
 
御意！。「腹を切れ」とまでは云わないけど、最低、議員辞職、ブタ箱３－４年でしょう。 

 
>もはや政治利用ではない、独裁者が陛下を私的利用したのだ。 
 
はい、だから皆怒っているのです。 

 
今晩、民主党前を歩こうとしたら物々し警備で「身分証明書を見せて下さい」というから

「おいおい、何だそれは！」といったら「特別警備のなので」、と苦しい説明でした。かなり

の抗議が来ているのでしょうね。 

 
 
>戦前だったら、不敬 国賊で、切腹して、償わねばならない。 
 
当然ですよ。まだ怒りが収まりません！。 

 

2009/12/17 22:24Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん こんばんは。 
 
>小沢氏の発言の真意の分析や憲法と発言との整合性を検証しないのが怖いです。 
 
やっているのは産経くらいでしょう。 
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>橋元知事が「小沢さんはすごい」と絶賛しているニュース映像を放映していました。 
 
はあ～、「凄い」ではなくて「ふざけるな！」と怒る場面だと思うのですが。 

 
>特に、６７ページの「ヒトラー演説との酷似」６８ページの「小沢とヒトラーの共通点」６９ペ

ージの「蓄財の天才だったヒトラー」に息をのみました。 

 
まるでそっくりですね。 

 
>ブリジストンとイオンが君臨していることと、無関係ではないと強く思います。 
 
それと経団連会員企業は例外なく中国と取引がありますから、上場企業のトップもその姿

勢が問われます。自社製品を売るのか、日本を売るのか？と。 

 
>トラックバック、いただいて帰りますね。 
 
ありがとうございます(--)。 

2009/12/17 22:31

Commented by mochineko さん 

花うさぎ様 こんばんは。 

 
小沢の無礼極まりないあの態度に言い草、怒りがおさまりません。 

以前から母親が済州島の海女であるという噂がありましたが、 
自ら認めたも同然だと思います。 
日本人ならここまでの暴挙暴言はできないです。 

 

2009/12/17 23:19

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
こんばんは。 

 
>当然ですよ。まだ怒りが収まりません！。 
 
小沢の韓国公演 見ましたが、日本では、あんなとんでもない事をいいながら、非難すら

あがらないですね。 
「日本の天皇が、初代 朝鮮半島から渡ってきた朝鮮人である」という 
とんでもない、発言をしました。 
左翼はよく、言うことなのでしょうか。途中で、天皇の血が 切れているとかということもよく

言われます。左翼の常套手段なんでしょうが。自分ももっと、勉強しないとと思っていま

す。 
あのビデオ 日本で、広く公開され、小沢の正体、魂胆が、少しでも 
普通の国民が知れば、流れは どっと変わる節目になるように思います。 
参議院選挙で民主惨敗はもちろんですが、その前に 倒閣しないと、日本の国力がどん

どん衰退していくようで、がんばります。  

 

2009/12/18 08:26Commented by 花うさぎ さん 

To mochinekoさん おはようございます。 
 
>日本人ならここまでの暴挙暴言はできないです。 
 
国内では気に入らない報道があると記者を恫喝して宮内庁長官をタダの役人呼ばわり、

天皇陛下を自分の都合で動かす。支那中共にいけばペコペコ朝貢外交、韓国にいくとこ

れ以上のないおべっかをつかう。 

 
ブロガーの皆さんも指摘しているとおり、大和魂・日本精神をもつ日本人でないことだけは

確かですね。  

 

2009/12/18 08:30Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>「日本の天皇が、初代 朝鮮半島から渡ってきた朝鮮人である」という 
>とんでもない、発言をしました。 
 
これは韓国人、在日の常套文句なのですよ。 
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>途中で、天皇の血が 切れているとかということもよく言われます。左翼の常套手段な

んでしょうが。自分ももっと、勉強しないとと思っています。 

 
はい、万世一系を貶める戦略ですね。許し難い行為です。 

 
>その前に 倒閣しないと、日本の国力がどんどん衰退していくようで、がんばります。 
 
はい、「小沢対日本」の戦いです！。 
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